



SANTÉ &
SOLIDARITÉ

DUODAY 2023

Le 23 novembre dernier, la Ville a participé à l'opération DuoDay pour la 4ème année consécutive. Le DuoDay permet à des personnes en situation de handicap de former un duo avec un agent volontaire de la Collectivité, dans le cadre d'un moment enrichissant et bienveillant, afin de découvrir son métier et de s'immerger dans son quotidien.

Publié le 27 novembre 2023

L'objectif ? **Dépasser les éventuels préjugés sur le handicap et inclure dans le monde du travail toute personne, quelle que soit sa différence.**

Sur 15 offres de volontariat, 14 duos se sont concrétisés lors de cette journée, et les participants aux profils variés ont pu découvrir les métiers suivants :

- > Agent d'accueil
- > Assistant administratif
- > Chargé d'opération foncière
- > Assistant archiviste
- > Agent d'entretien espaces verts
- > Agent polyvalent Ferme pédagogique
- > Chargé de mission commerce
- > Directeur

1 jour = 1 rencontre pour 1 partage d'expériences.

Une journée riche de belles rencontres, de bonne humeur et de sourires. Rendez-vous l'année prochaine pour encore plus de duos !

Plus d'infos sur cette journée nationale sur

[duoday.fr \(https://www.duoday.fr/\)](https://www.duoday.fr/)

Découvrez les photos de quelques-uns des duos, ainsi qu'un témoignage de Nicolas C. Agent polyvalent, qui a accueilli Frédéric L. au sein de la Ferme pédagogique.

<https://www.manteslajolie.fr/information/fil-infos/duoday-2023-4056?>

« Pendant cette journée, j'ai essayé de lui montrer les différents aspects du travail à la Ferme pédagogique. Et le meilleur moyen pour comprendre en quoi consiste le travail de la ferme était, bien évidemment, de le faire participer aux diverses tâches quotidiennes. Nous avons donc commencé par la plus importante d'entre elles, à savoir le nourrissage des animaux et nous avons enchaîné sur le nettoyage de cabanes des volailles du parc animalier. Cette journée est autant enrichissante pour la personne en situation de handicap que pour la personne qui l'accueille. En effet, Frédéric était très heureux de cette journée qui a permis de lui montrer le côté plaisant au contact des animaux, mais aussi le côté très physique du travail à la ferme. Quant à moi, cette journée m'a prouvé une fois de plus, qu'il ne faut pas avoir peur d'accueillir une personne handicapée qui est tout à fait en capacité de travailler, contrairement aux idées reçues, même si parfois le rythme est plus lent. Je recommande à tous mes collègues de la Ville, quel que soit leur domaine de compétences de tenter l'expérience lors du prochain DuoDay, qui ne dure qu'une seule journée ! Je remercie mes collègues qui ont adapté leur emploi du temps pour me permettre d'accueillir Frédéric dans de bonnes conditions. »

